



Morena va por cambios a la Reforma Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- Durante el penúltimo foro nacional para la reforma al Poder Judicial en Saltillo, Coahuila, Morena aceptó hacer ajustes a la iniciativa presentada por el presidente López Obrador. Se trata de dos cambios al formato para elegir a jueces y magistrados, respecto al dictamen para extinguir los órganos autónomos, **Ignacio Mier**, coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, descartó la posibilidad de dialogar con los comisionados del INAI, pues consideró que esta discusión del tema ya se llevó a cabo durante los foros.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ERZ9SWv7V9RPgkybTO3YOS8Bc9P_U0Mzy_WzuFJ6OANUPw?e=DARqZM